

Argentinos celebran fecha patria con condena al FMI



Buenos Aires, 9 jul (RHC) Centenares de argentinos conmemoraron el aniversario 202 de la independencia, en la emblemática avenida 9 de julio, con cánticos y consignas contra el Fondo Monetario Internacional (FMI) y el ajuste.

Con gritos de "La patria no se rinde", los bonaerenses también rechazaron el pedido de préstamo del gobierno que preside Mauricio Macri, al FMI, el ajuste, el alza de tarifas y los despidos en el sector estatal que ha dejado a cientos de personas en las calles.

En un escenario montado frente al emblemático Obelisco, se escuchó una y otra vez la frase 'reincorporación a los trabajadores de la agencia estatal de noticias Télam', que en medio del recorte dejó fuera a 357 de ellos, desde periodistas y diseñadores gráficos hasta empleados de otras áreas.

Presente estuvieron también las Abuelas y las Madres de Plaza de Mayo-Línea Fundadora, familiares de los desaparecidos, mientras en la gran pantalla pasaban las historias desgarradoras de varios de los despedidos de la Agencia; así como rostros del sindicalismo como el secretario general de la Central de Trabajadores de Argentina, Hugo Yasky.

La marcha, con replicas en otras partes del país, también se siente en las redes sociales como twitter donde la

etiqueta Día de la Independencia es tendencia.(Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/166458-argentinos-celebran-fecha-patria-con-condena-al-fmi>



Radio Habana Cuba